

opusdei.org

# L'Opus Dei version mobile

Le site web du Service de Communication de l'Opus Dei propose désormais son contenu en version « mobile ».

20/02/2009

De nombreuses personnes nous demandaient depuis quelques temps une version mobile de notre site web. C'est désormais chose faite : la version « mobile » est générée automatiquement, et contient les sections les plus lues du site web de l'Opus Dei. L'adresse de l'édition

mobile est <https://opusdei.org/> ou <https://opusdei.org/mobile>

La page d'accueil de la version mobile propose les dernières nouvelles publiées, et les liens vers les sections « Qu'est-ce que l'Opus Dei », « Sur saint Josémaria » (où l'on retrouve sa biographie, l'image avec la prière et des textes quotidiens), ainsi que la section « Prélat », avec les dernières nouvelles du Prélat de l'Opus Dei ainsi que les lettres pastorales mensuelles.

En fonction des possibilités du téléphone portable ou du PDA utilisé, on peut également visionner les vidéos ou télécharger les archives au format PDF.

Avec cette initiative, le Service de Communication de l'Opus Dei apporte sa contribution aux demandes du Pape Benoît XVI, qui déclarait le 18 décembre dernier : « *Pour que l'Eglise continue d'être*

*présente dans le ‘grand aréopage’ de la communication, comme le disait Jean Paul II, et ne se sente pas étrangère aux espaces dans lesquels un nombre incalculable de jeunes naviguent en quête de réponses et de sens pour leurs vies, vous devez trouver les chemins pour diffuser, sous des formes nouvelles, les voies et les images de l’espérance à travers le réseau télématique, qui entoure notre planète avec des mailles chaque fois plus serrées ». (Benoît XVI, discours pour le 25e anniversaire de la télévision vaticane)*

Sur la page d'accueil de opusdei.fr, une icône (tout en bas) permet d'accéder directement à a version mobile.

---

